

LA SORTIE DU WEEK-END

Pour découvrir une frayère ou juste un bol d'air en nature



Pour que les rivières axonaises retrouvent des brochets et autres poissons de ce style.

C'est une sortie nature originale que la fédération de pêche propose ce dimanche 1^{er} février à tous. Découvrir le milieu aquatique et la faune piscicole de la Vesle. Le rendez-vous a lieu au parking du relais routier, 7 route nationale à Courcelles-sur-Vesles à 9 heures du matin. « Prévoyez des bottes et peut-être des vêtements de pluie et chauds » ex-

plique Martin Duntze, animateur à la fédération de pêche. Le programme est riche : « Nous allons expliquer pourquoi nous effectuons ce type de travaux, c'est-à-dire ce qu'est une frayère, et pourquoi à cet endroit. Nous allons expliquer signer à l'issue de la visite, gratuite et ouverte à tous, une convention entre l'association locale de pêcheurs, le propriétaire du terrain, le

syndicat et la fédération. »

Cette journée est proposée à l'occasion de la journée internationale des zones humides. « Chaque année, nous essayons de proposer une sortie originale, de manière à satisfaire les habitués des cours d'eau mais aussi pour ceux qui veulent ou s'intéressent à tout ce qui concerne le milieu aquatique. »